

目 次

特 集

平成 17 年度予算ダイジェスト	2
ほっとアングル	12
食生活だより／だんらん	14
ちょっとひとこと。	15
情報かわら版	16
相談／休日水道当番など	24
こよみなど	25

辻の風景
十三

山之上の「柿ノ木下」(山之上町)

みのかも文化の森の東、山之上町と蜂屋町の境には、南北に延びる道と川辺方面からの道が合流する「柿ノ木下」と呼ばれる場所があります。ここには以前、幹がひとつ抱えもある太い渋柿の木があり、行きかう人々を見守っていました。

「おばあちゃんが、嫁入りの時に持ってきた道具を柿の木の下で嫁ぎ先の人に渡したそうやわ。ここはそのころからまったく変わらんと、私が子どものころ、よう話しとった。けれども、柿の木は20年ぐらい前に倒れてしまったわ」と、地域の人は語ってくれました。

※柿の木は、写真中央の電柱のところにありました

ヒューマン倶楽部 85



▲レシーブ練習に取り組む西中学校女子バレー
ボール部の皆さん

西中学校女子バレー部(主将:本田 南さん・部員15人)は、2月に行われた「平成16年度第23回岐阜県バレー部中学校新人大会」で準優勝し、3月20日に伊勢市で行われた、「平成16年度第5回東海ブロック中学生バレー部新人大会」に出場しました。

県大会での準優勝は、1966年の創部以来初めてのこと。「練習で泣いて、試合で笑え！！」をモットーに、日々練習に励んできた部員の皆さんのが、見事に発揮されました。

主将の本田さんは、「県大会は初戦から厳しい戦いの連続でしたが、集中力を切らさなかったのが、今回の結果につながりました」と語ってくれました。

人口と世帯数 (平成17年3月1日現在)

	人口・世帯	昨年同月比	先月比	
男性	26,141	+	308	+
女性	26,459	+	159	+
総 数	52,600	+	467	+
世帯数	18,575	+	439	+
				71